
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２８３１号（２０１４年１１月１９日発行） 

 

 

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 信 太 秀 紀 

副会長 宮 内 龍 雄 

幹 事 田 中 英 子 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 

E‐mail  rotary@choshinet.or.jp 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc   

 2014～2015年度 ＲＩテーマ 

    ロータリーに輝きを  
     LIGHT  UP ROTARY 

 2014〜2015 ＲＩ会長 ゲイリー Ｃ．Ｋ．ホァン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張ＲＣ)  

広報・会報委員会 

宮内 清次、石毛 充、越川 信一、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

「ガバナー公式訪問」 

    

国際ロータリー第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透様 

 

 

前回例会報告（１１月１２日） 

点      鐘：信太秀紀会長 

ロータリーソング： 「我等の生業」 

ビジター紹介： 

神崎 薫様（旭 RC） 

伊藤満晴様（旭 RC） 

木内健一様（旭 RC） 

NPO 法人国際教育推進ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ BeCOM  

武内達彦様 

和泉千恵子様 

 

 

 

みなさ

んこん

ちは！ 

岐阜県

にある

大垣共

立銀行

をご存

知でし

ょうか？４６歳で頭取になった土屋尭（たかし）

氏は「ルールにとらわれるな、挑め！」が口癖

で、「銀行は、金融業ではなくてサービス業だ。」

という信念を絶対に曲げません。通常の銀行は

その街の人口の３０％が顧客数だといわれて

いますが、なんとこの銀行は市民の８２％が利

用しています。さらに、日本のメガバンクを抑

えて、顧客満足度で全国第一位になっているの

です。それはいったい何故でしょうか？ 

まず、この銀行は年中無休です。つまり元旦

から営業をし、土日祭日やお盆、ゴールデンウ

ィークも休まないということです。また、日中、

窓口が込み合うと、お客様のために、外国為替

の窓口もオープンします。さらに、コンビニの

ように１００冊以上の雑誌が立ち読み可能に

なっています。コーヒーだって飲み放題ですし、

防犯上絶対あってはならないとされるトイレ

も設置されております。また ATM には、ルー

レットやサイコロゲーム機能がついており、当

たれば手数料無料の上、預金残高や公共料金に

あわせてポイントが付くシステムになってい

ます。そして、ドライブスルー式のキャッシュ

コーナーはいちいち子供を降ろさなくていい

ため、小さいお子様連れのお母様方に大評判で

す。極めつけは、自宅から出られない、足の不

自由な、お年寄りの自宅に、ATM を搭載した

ワゴン車が巡回していきます。岐阜県では「こ

れ以上、どんなサービスができますか？大垣共

立銀行！」というキャッチフレーズの CM が毎

日流れているそうです。私達も「限界」や「常

識」にとらわれない経営を考える必要があるの

ではないでしょうか？ 

 

会 長 挨 拶 
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【週報拝受】流山 RC、舘山 RC 

1. ﾛｰﾀﾘｰ寄付推進＆補助金ﾆｭｰｽ 2014 年 11 月   

2. 次期地区委員推薦のお願い 

3. 第４分区Ｉ･Ｍ千葉テレビ放送のご案内 

4. 事務総長が自転車レースでポリオ募金活動 

5. サンパウロ国際大会のお申込みについて 

以上、ガバナー事務所 

6. インターシティミーティングのご案内 

…第 7 分区ガバナー補佐杉山俊明様 

 

【例会変更】 

旭 RC 

11 月 21 日(金)夜間例会、黄鶴 点鐘 6 時半 

11 月 28 日(金)→30 日(日)I・M に振替 

八日市場 RC 

11 月 11 日(火)→14 日(金)移動例会 

職場見学匝瑳市学校給食センター点鐘 11 時 

11 月 18 日(火)→30 日(日)I・M に振替 

 

 

 

☆ 誕生日記念日  

宮内 榮会員(11 月 7 日)松本恭一会員(11 月 9 日)

櫻井公恵会員(11 月 9 日） 

宮内(榮)さん 

松本さん 

櫻井さん 

誕生日オメデトウ

ございます。 

 

 

☆ 創業記念日：髙木浩一会員(11 月 12 日） 

       

 

杉山 俊明会員   本日、配布された『銚子

人の健康を本気モード

で考えよう！』講演会と

ワークショップ11月23

日科学大清澄祭に行わ

れます。皆様の参加をお

待ちしております。 

銚子円卓会議座長 杉山 

 

金島  弘会員 

先日第 43 回千葉県錦鯉品

評会に出品し、80 ㎝紅白総

合優勝。さくら総合優勝し、

たくさんの祝儀を支払いま

した。次はめざせ全体総合

優勝です。 

灰谷 充史会員 

皆様のご声援のおかげで

先週末に開かれた銚子半

島ハーフマラソンで完走

することができました。

来年はハーフマラソンに挑戦したいと思います。 

 

先週掲載できなかった分 

大里 忠弘会員 

（クラブ情報委員長） 

P3ホアン会長は RI会長メ

ッセージの中でロータリ

ーを大きな建物に、一つ一

つの奉仕プロジェクトを

煉瓦に例え、それらを繋げ

るものは友情であり、強い友情とすばらしい奉仕

とは密接な関係にあると述べている。 

P7今月はロータリー財団月間。世界で良いこと

をすると題してインドのムンバイで財団のグロー

バル補助金を使ったプロジェクトの紹介、国連難

民高等弁務官事務所での元財団奨学生それぞれに

よる活動が報告されている。 

P13 私もほとんど知らない分からないロータリ

ー平和フェローシップについての解説、2002－03

年度から始まり当初は試験的プログラムとして

開始されたが、今では教育的分野の優先プログラ

ムとなっている。 

P16 今月 3 日から 9 日はインターアクト週間と

いうことで全国のインターアクトの活動を紹介

している。 

P35、RI 指定記事。いかにも国際ロータリーだ

なと思わせる内容の記事 ロータリアンとしての

パブリックスピーキング入門 が取り上げられて

いる。縦組み P17縦組では友愛の広場、臼杵ロー

タリークラブ丸岡氏が投稿の My road to Rotary

ポールハリス著ロータリーへの私の道を例会で

紹介しているとのことであるが、ロータリークラ

ブを作る時に彼が思い描いたのは少年時代

を・・・都会に持ってくる事は出来ないかという

くだりが今月のホアン会長の友情にて語ってい

るメッセージにつながっていると思う。 

11月 5日 杉山ガバナー補佐をリーダーに迎え

第４回クラブ協議会開催↓ 

↘杉山ガバナー補佐 

右と島田補佐幹事 

↑討論風景 

 

会 員 の 記 念 日 

 

ニコニコ BOX 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 
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ロータリーの広報・公共イメージとは 

 

宮 内 清 次会員 

（広報・会報委員会委員長） 

皆さん今日は、8

月の上旬地区の広

報・公共イメージ委

員会のセミナーが千

葉市生涯学習センタ

ーで開かれました。 

クラブを代表して

聴講して参りました。

当日はうだるような

暑さでしたがロータリークラブの中で広報・公共

イメージ向上の重要性が増す中で各クラブの関

心は高く宇佐見ガバナーをはじめ各クラブから

合わせて 8７名の参加がありました。 

セミナーの中心はロータリーの友編集委員長

の二神典子氏の「ロータリーの公共イメージとは」

と題する 50 分に及ぶ講演です。二神氏は銚子ク

ラブにも卓話で訪問しています。一番前の席で聴

講、メモって来ましたが欠落もあります。ご寛容

ください。 

① 今なぜ公共イメージなのか 

② イメージとブランドの認知をどう調和させるか 

③ 行動を主体とした活動を推進するにはどう

するか 

④ 中核となる価値観を強調すりにはどうするか 

⑤ クラブに於けるネットクラブづくりの機会

並びにクラブ独自の主な活動についてはど

うするか 

実際例を折り込みながら話はなめらかに展開し

て行きます。 

ロータリーは 100 年以上にわたり、会員の職業

の知識やスキルを生かして地域社会に貢献して

きました。しかしこの様なロータリーの活動は一

般にはほとんど知られていません。 

「ロータリーとは何か」「ほかの団体とどう違

うのか」「なぜロータリーは大切なのか」を理解

してもらうという課題に直面する今、ロータリー

を人びとに伝える方法を考え直す必要性が生じ

ています。そこで私たちに最も身近なビジュアル

アイデンティティ（視覚的）を導入してリフレッ

シュしました。（伝統を引き継ぎながら生き生き

としたデザインに）変更されました。 

さてここで今日の会報をお手元にお出し下さい。

私が編集を始めて17週になり2830号となりまし

た。就任以来ビジュアルアイデンティティを意識

して編集して参りました。まずタイトル中央のロ

ゴに注目ください。ロゴはこれまで長年にわたり

右側の歯車だけが資料や掲示板などでロゴとし

て 使 わ れ て き ま し た こ の 歯 車 に は

「Rotary,International」の文字が入っています

が文字が小さく遠くからは見づらくなっていま

す。その結果一般の人びとはロータリーの存在ま

たはプロジェクトや活動におけるロータリーの

貢献に気付かない不利がありました。ロゴに

Rotary という文字を配したのはこのためです。こ

れがロータリーの公式ロゴです。またロゴと誇り

のシンボルを使用するに当たってはさまざまな

決まりがありますので注意しましょう。 

２ページのガバナー補佐杉山会員の卓話と４ペ

ージの会員投稿欄の加瀬先生の欄で分頭にロー

タリーでの役籍が記してあります。これは会員向

けでこれまでと同じです。 

何れの方も文末を見て下さい。杉山会員は「（宗）

一立山無衰院淨國寺」代表役員、加瀬先生は加瀬

外科医院院長と記してあります。 

この事はロータリアン以外の一般の人びとに

知ってもらい親近感を持って貰う為です。 

これまで会報はクラブの出来事を記録する唯

一の記録媒体でした。しかし現今のデジタル時代

ではホームページやブログでクラブ活動を内外

に紹介して居りますし一般の人びとから見れば

会報はロータリーを知る唯一のツールなのです

からそのことを十分意識して編集に当たります。 

同じく 4ページの松本恭一社会奉仕委員長の花

植えの記事を、例えば「二十六年間続いている駅

前花壇の植え替え清掃は千葉科学大学ローター

アクト会員とロータリアンの協力で今年も 6 日 5

時から実施、この時期、5 時ともなればもう真っ

暗です。大学生は授業の合間をぬって必至に公共

の美化に取り組んでいます。どうか近くをお通り

の節は一度立ち止まって花たちに話しかけて下

さい。」それぞれの活動の度に発信します。何処

かで誰かが見ます、読みます。この積み重ねがロ

ータリーの公共イメージの向上つながるのです。

また、行動を主体とした奉仕活動なのです。最後

に二神典子講師が強調した「クラブにネットクラ

ブ作りの機会並びにクラブ独自の主な活動につ

いて」を上げておきたいと思います。ロータリー

の公共イメージの向上は、ただ短絡的に PR や広

告に委ねるべきだはなく、実践する奉仕活動や協

働を根気よくは発信します。デジタルの時代です

から記事や出典には特段の注意を払わなければ

なりませんが、時として色々な問題のおこる懸念

はあります。そこで「記事の一貫性と責任の所在、

帰属を明確にする事が強く求められています。 

ですから情報の入手や出典、編集に就いて検証す

るセキュリティとフィルター役が重要であるこ

とを会員みんなが共有しなければなりません。当

卓 話  
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クラブにも最低 4～5 名の会報委員を配し、デジ

タル時代に即した布陣にして時代をリードして

行くべきと考えます。ロータリーの金看板である

「職業奉仕」の重要性と相まって広報・公共イメ

ージはあらゆる活動にリンクする事から地区で

は単独の「広報・公共イメージ委員会として活動

を展開しています。必ずしも習う必要はないと思

いますが、「広報・会報公共イメージ委員会」と

細則を変更して会員の意識の統一に資するのも

近道ではないでしょうか。 

この他に、国際ロータリーが Rotary の情報を公

開しているマイ・ロータリー（My・Rotary）へ

のアクセスの方法やプレスリリースの効用など

が報告されましたが別の機会にお話し出来れば

と思っています。 

ご清聴ありがとうございました。 

（有）宮一畜産 会長） 

 

 

 

米山功労者  

白濱 龍興会員 

（第 1 回） 

 

 

 

 

   

備 忘 録                         
                       

櫻井 公恵会員 （親睦活動委員会）   

 この季節は手帳を新

しいものに変えるタイ

ミングにしています。 

今でも手帳は私にとっ

て携帯よりも重要なも

のであり、私の生活の

全てが記載されていま

す。難しい話のすぐ隣

に「喝采・女の道・魅

せられて、マイク４本」というロータリーの観

月会の出し物の順番メモや「日本酒、福寿、絶

対飲む！」という最も重要なリマインダーが書

かれていたりします。 

ただ、自称前向きな私、書いたが最後、なかな

か振り返らないという悪癖のせいで、こうして

ぱらぱらめくるとたった１年なのに忘れかけ

ていた多くの想いがよぎります。 

そういえばあの講演会は面白かった、そうだ、

あの本を読まなくちゃ。教わった多くのことが

自分の脳みそからどんどん抜けていくのが本

当に悲しい限りです。 

そんなメモの中から今回は医学博士・医学ジャ

ーナリストである植田美津恵さんの「いきいき

十か条」をご紹介したいと思います。 

１・恋をしよう 

２・良く笑おう、笑えないときはせめて笑顔ら      

しいものを作ってみよう 

３・どんなことでもなんとかなるさ〜と思おう 

４・自分の写りの良い写真を眺めよう 

５・近々の楽しい予定を立てよう 

６・お気に入りのもの・自分だけの楽しみを持 

    とう                 

７・好きな動物になった自分を想像しよう 

８・好きな音楽を聴こう 

９・何でも話せる人を持とう 

10・誰かのため、何かのために生きよう 

この戦略でお金をかけずに健康を GET せね

ば！と不本意ながら 1年間に２回も手術をした

私は強く思うのでした。 

（株）櫻井謙二商店 代表取締役社長） 

 

【出席報告】 

会員総数４４名 出席計算４２名 

 出 席：３４名 欠席８名 出席率 80.95% 

 欠 席：青野君・鴨志田君・金子君・栢尾君 

  越川君・大岩君・高瀬君・田中君                              

 

【Ｍ Ｕ】 

11/6：駅前花植え 

堀米君・石毛君・松本君・丸山君・大岩君 

大里君・田中君 

11/8：分区会長幹事会 

信太君・島田君・杉山君・田中君 

11/10：RAC 例会 

坂本君・内田君 

 

【ニコニコ】 

 

ニコニコ BOX ￥ 16,000 計 ￥231,000 

スモールコイン ￥  － 計 ￥ 29,730 

米山 BOX ￥  3,113 計 ￥ 29,133  

希望の風 ￥ － 計 ￥149,000 

次週のプログラム（１１月２６日）  

「銚子ジオパークの紹介」 

千葉科学大学 危機管理学部 

環境危機管理学科教授 

安藤 生大様 

 

お弁当：辰巳家（にぎり） 

 

会 員 投 稿 欄 

表   彰 


